

## Ordo Legionis

La légion constitue le corps d'armée le plus discipliné et le plus efficace de toute l'histoire de Tamriel. C'est elle qui a la charge de garantir la paix et de veiller à l'application de la loi au sein de l'empire. En cas d'invasion ou de troubles intérieurs, elle peut être mobilisée sans perte de temps. Dans la région de Vvardenfell, province de Morrowind, les places fortes qu'elle occupe permettent de maintenir l'ordre en aidant les troupes dépendant du Temple et des Grandes Maisons Hlaalu, Rédorán et Telvanni.

On compte un total de cinq garnisons dans la région de Vvardenfell. Les trois garnisons situées en milieu urbain (Fort Phalène à Balmora, Fort Silène à Ald'ruhn et Fort Pélagiad à Pélagiad) sont au complet. C'est également le cas de la légion de Noctuelle, unité d'élite affectée au château de Cœurébène. Situé en zone frontalière au village de Gnisis, Fort Darius constitue actuellement la seule garnison incomplète de la région de Vvardenfell. Les civils qualifiés désirant s'engager dans la légion impériale sont invités à se présenter au général Darius, commandant de la garnison de Gnisis.

Les légionnaires doivent être endurants et dignes de confiance, c'est-à-dire montrer à la fois les vertus du soldat et du citoyen. En effet, ils sont censés servir de modèle aux autres habitants de l'empire. Ils doivent savoir manier l'épée longue, la lance, les armes contondantes et le bouclier, et être formés au port de l'armure lourde.

Les chevaliers manient les mêmes armes que les soldats. Les nouvelles recrues doivent être sportives, ce qui les aidera à se déplacer sur de longues distances en transportant un lourd paquetage, mais aussi à manoeuvrer, charger ou se replier rapidement sur le champ de bataille.